

Jeudi 28 décembre 2017

LES VANS Le père Noël en visite à l'école maternelle



Mardi 19 décembre a eu lieu une visite très attendue.

Après dégustation des pâtisseries de Noël, voilà le père Noël qui arrive, tirant un petit traîneau con-

tenant des jouets et des jeux pour chaque classe. S'il pensait avoir laissé ses rennes dehors, il a dû être étonné de les voir autour de lui. Mais ce n'était pas les siens,

bien sûr. Les enfants arboraient de jolies couronnes de bois qu'ils avaient fabriquées. Les enfants les plus audacieux se sont fait photographier avec lui.

Les maternelles en cuisine



Lundi 18 décembre, la dernière semaine d'école a démarré de façon très agréable : tout le monde a mis la main à la pâte afin de préparer des pâtisseries. Les

grands ont fait un gâteau de chocolat, les moyens des sablés, et les petits des rochers. Mmmh ! Certaines manipulations nécessitaient beaucoup de concentration



pour les tout-petits, comme casser les œufs, et même saupoudrer correctement de noix de coco.

Jeudi 28 décembre 2017

Changement d'accès au centre d'accueil

Mardi 19 décembre, on s'activait à l'entrée du parking du centre d'accueil. Il s'agissait des premiers travaux de préparation du terrain avant la construction de la nouvelle école maternelle. Il faut créer une nouvelle entrée vers le centre d'accueil, et pour cela, il a fallu enlever les arbres dans la partie en herbe, ainsi que ceux qui longeaient la route, et démolir une partie du muret. L'ancienne entrée sera barrée.



LTRA07SU1032

Samedi 30 décembre 2017

LES VANS | Le Dauphiné offert à la Maison de la presse



Le Dauphiné à la Maison de la Presse.

Vendredi matin, la Maison de la presse a distribué gratuitement le Dauphiné accompagné de cadeaux.

Une occasion pour Jocelyne et Jean-Jacques Roch, les propriétaires, de présenter leurs vœux à leurs clients.